

Sortie dans les Pyrénées

Posté le Mardi 31 Mai 2011, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Notre voyage à la colline aux marmottes et au donjon des aigles

Mardi 31 mai, avec les élèves de maternelle, nous avons fait notre voyage de fin d'année dans les Pyrénées. Le matin nous avons visité la colline aux marmottes à Argelès-Gazost. Nous avons pu voir une marmotte, des ours, des oiseaux, des cigognes, des flamands roses, des loutres, des animaux de la ferme, des loups, des lynx, et aussi des animaux empaillés. Nous sommes même rentrés chacun, avec une empreinte d'animal.

Après avoir mangé à côté des ours, nous avons terminé la visite pour aller au donjon des aigles à Beaucens, le royaume des oiseaux. Là-bas nous avons pu observer de très beaux rapaces (des vautours, des aigles, des buses...), des perroquets, des chouettes et des hiboux et nous avons même assisté à un spectacle au cours duquel nous avons pu toucher et tenir des oiseaux.

Nous nous sommes régalés et sommes rentrés bien fatigués de notre journée.

Les élèves de CP-CE1









Mots-clés : [CE1](#), [CP](#), [Sainte-Jeanne-d'Arc](#), [maternelle](#), [pyrénées](#), [animaux](#), [marmottes](#), [ours](#), [sortie scolaire](#),